

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco XVII Etapa

Mtra. Griselda Hernández Dueñas

Nace en Ciudad Victoria, Tamaulipas un 23 de agosto de 1938. Persona distinguida en el campo de educación preescolar y primaria de esta localidad: hija del Licenciado Maximiliano Hernández de la Garza y de la Señora Margarita Dueñas de Hernández. Casada con el Señor Gonzalo Sánchez Martínez, finado, con quien procreó tres hijos: Gonzalo, Gerardo y Gabriel.

Desde que termina su educación normal en el año de 1956 es maestra de grupo, en el Colegio José de Escandón La Salle de la capital del estado, formadora de muchas generaciones de hombres y mujeres que sobresalieron en la sociedad económica y política de la entidad. Su labor es incansable; se entrega con profesionalismo y rectitud a la formación integral de sus estudiantes.

A partir de 1987, debido a su desempeño profesional y a su capacidad de trabajo, llega a ocupar cargos de gran responsabilidad en el mismo colegio, donde se le asigna la comisión de Coordinadora del Nivel de Preescolar y Primaria hasta el año de 2007, donde trabaja con alto grado de compromiso, dirigiendo los dos niveles educativos y sobresaliendo como gestora en el ámbito educativo.

Desde 2007 a la fecha, se desempeña como Coordinadora auxiliar de Preescolar, distinguiéndose por su actuar sencillo y bondadoso con los infantes y toda la comunidad escolar.

Con el deseo de conocer y aplicar las innovaciones pedagógicas, de acuerdo a las necesidades de la sociedad del conocimiento, participa en todos los cursos de actualización y superación profesional ofrecidos por las autoridades educativas de la entidad, permitiéndole ir a la vanguardia en las propuestas alternativas para la mejora continua de la educación.

Algo que ha tomado muy en cuenta durante su labor como y como autoridad escolar, ha sido fomentar en los educandos los valores fundamentales y cívicos para lograr que sean personas íntegras y útiles a la comunidad.



Por su extraordinario actuar humanitario en beneficio de la población del estado, cualidad personal que la caracteriza, ha recibido múltiples reconocimientos y notas laudatorias de las autoridades de gobierno y educativas, a nivel internacional, nacional, estatal y municipal que han permitido reconocer su loable misión magisterial durante su vida profesional, en beneficio de la niñez.

Recibe las medallas "Docente Rafael Ramírez" e "Ignacio Manuel Altamirano" por 30 y 40 años al servicio de la educación; el reconocimiento al "Mérito educativo" otorgado por el Gobierno Municipal de Victoria, en reunión de cabildo y la Estatua San Juan Bautista de Lasalle, por sus 50 años de servicio ininterrumpido en la comunidad lasallista.

Debido a su entrega desinteresada a la labor magisterial, su vocación de servicio humanitario, su esmerada rectitud, ejemplo y disciplina, se ha hecho merecedora a ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

¡BIENVENIDA! 14 de mayo de 2010